

uestos COS



FINANCIACIÓN

En relación a las fuentes de financiación, este año se presenta una novedad: la venta de parcelas propiedad del Ayuntamiento, algo más de siete millones de euros. Se trata de parcelas que al no ser de patrimonio público pueden venderse siempre y cuando lo recaudado se destine a inversiones fundamentalmente culturales.

Además, es preciso recordar que, debido a la expansión urbanística experimentada por nuestra ciudad, el número de parcelas propiedad del consistorio es elevado lo que permite destinar una parte a la construcción de viviendas de protección oficial y otra a la venta para la obtención de ingresos.

TEATRO-AUDITORIO

Una parte importante de la venta de parcelas se destinará a la construcción del nuevo Teatro-Auditorio, una de las mayores inversiones del equipo de gobierno que con un montante total de

24 millones de euros, tiene consignado en el presupuesto municipal de 2007 una partida de 3.280.000 euros.

El concurso para la construcción del nuevo Teatro-Auditorio ya está en marcha. Desde el Ayuntamiento quieren que sea un edificio singular e innovador, que permita que la zona en la que se ubique tenga un desarrollo importante, que sea uno de los motores de la ciudad.

Otro de las grandes inversiones por las que apuesta el consistorio capitalino es la construcción de un nuevo Centro de la Juventud, pues el existente se quedó pequeño. Cuenta con un presupuesto de más de un millón de euros de los que la Junta aporta, por convenio, el 75%.

INGRESOS Y GASTOS

Por ley los presupuestos han de aprobarse buscando el equilibrio entre gastos e inversiones. La distribución de la cuantía total se ha realizado teniendo en cuenta lo que la ley obliga, como son por